
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
Stv. Schulte weist darauf hin, dass es üblich sei, Anträge zunächst an den Rat zu richten, 
insbesondere wenn sie einen Prüfauftrag beinhalten. Von Seiten des Rates erfolge dann die 
Verweisung an den jeweiligen Fachausschuss. 


